

新年明けましておめでとうございます。コロナが終息せず大変なご時世ではございますが、感染対策をしっかりと行いながら明るく楽しい1年になりますようお願いしております。

～ 干支制作 ～



私達は虎の体の部分を貼ったよ



私は虎の模様部分を作ったよ



毎年恒例の干支作りをしました。折り紙で貼り絵をし、虎の模様部分は毛糸を編んで表現してみました。いかがでしょうか…よくできているでしょう♪

初詣



希望の里神社にてお参りました。しばらくは15分の短い時間でも家族と顔を合わせることができていましたが、またまたコロナ数が増えてしまい、以前の生活に舞い戻ってしまいました。制限のない世の中になって自由に行き来できますように…心から願いたいものです!!

職員紹介



2階介護士：福元和久

まだまだ不慣れな点が多いですが、よろしくお願ひ致します。

【編集後記】

寒い日は布団から出るのが辛いですが、暑いより寒い方が好きなので、冬の楽しみを見つけて満喫したいと思っております。今年もよろしくお願いいたします。(aiko・mami)

里の便り 1月号(第197号)

発行日：令和4年1月8日

情報提供者：2階スタッフ

編集者：荒竹 真由美